



Mulino: Neutralidad del Canal y reuniones con multinacionales

El presidente de la República, José Raúl Mulino, sostuvo una reunión con el secretario general de la ONU, António Guterres, en la que abordaron la neutralidad del Canal y también se reunió con representantes de multinacionales **Página 3A**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.566

www.laestrella.com.pa

Martes

75¢

23 de septiembre de 2025

176 AÑOS

Asamblea devolverá el presupuesto del Estado al Ejecutivo

El diputado presidente de la Comisión de Presupuesto, Eduardo Vásquez, informó que esta semana tienen previsto culminar las sustentaciones de las vistas presupuestas para presentar las recomendaciones que le harán al Ejecutivo sobre el presupuesto del Estado. El Instituto Técnico Superior (ITSE) sustentó su vista presupuestaria, en la que se quejó del recorte que alcanza el 70% de lo solicitado para el próximo año

Página 2A

Realizando Metas adelanta proceso electoral de 2029



El presidente José Raúl Mulino aún no termina de cumplir el año y medio de gestión, y ya a lo interno del oficialista partido Realizando Metas hacen cálculos para la candidatura presidencial de 2029. El diputado Alain Cedeño dijo que si el expresidente Ricardo Martinelli no corre, él buscará la candidatura **Página 4A**



Educación

El limbo jurídico y social que enfrentan algunos docentes que participaron en la pasada huelga

Página 4A

El francés Dembélé recibe su primer Balón de Oro; la española Bonmati su tercero



El delantero francés del Paris Saint-Germain, Ousmane Dembélé, conquistó su primer Balón de Oro, mientras que la centrocampista española del Barcelona, Aitana Bonmati, se alzó por tercera vez consecutiva con el mayor galardón del fútbol europeo **Página 6B**

Nuevos empleos aumentan comprados con el año pasado

La ministra de Trabajo, Jackeline Muñoz, informó que los contratos de nuevos empleos aumentaron un 31% durante el primer trimestre del 2025 comparado con el mismo periodo del año pasado y que en el segundo trimestre el incremento alcanzó el 8%

Página 2B



Ana Endara narra el proceso de 'Querido Trópico'

La cineasta panameña, Ana Endara, conversa con "La Estrella de Panamá" sobre los aspectos tras bastidores de su película "Querido Trópico". "Es una historia íntima, situada en un jardín tropical en la Ciudad de Panamá, que ha logrado resonar en lugares tan distintos y distantes", dijo **Página 4B**

Mil contratos laborales en el sector bananero se han firmado

Página 2B

SÍGUENOS

EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO



estrellaonline

estrellaonline

Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:

WhatsApp Channel

Y MANTENTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052